
miramar60

¿QUÉ OPINIÓN TE MERECE EL COLAPSO  
DE LOS JUZGADOS?

Gloria Campos García

Opino que es un problema que nos afecta a todos. A los abogados nos desprestigia frente a 
los clientes que sufren la demora y ven insatisfechas sus pretensiones. La solución pasaría 
por la dotación adecuada de medios técnicos y humanos.

Sebastián Pacheco Gámez

Causa bochorno la falta de medios que existe en los juzgados después de tantas promesas 
políticas. Opino que hay poca voluntad de establecer políticas presupuestarias que amplíen 
los medios de la Administración de Justicia, pues la única solución sería ampliar el número 
de juzgados y mejorar las infraestructuras de dicha administración.

DE LOS COLAPSOS Y LAS COSAS DE PALACIO

Van despacio, eso siempre se dijo de toda administración. ¡Qué poco se equivocan los refranes!, por 
eso lo son, porque no de otra manera cabría aludir a la pesada, lenta y soporífera maquinaria judicial, 
que sin duda funciona, a pesar del óxido corrosivo, que en todos los casos, resulta el polvo que sobre 
expedientes y rollos se desparrama. Las frases de siempre: “-este expediente no es mío... el compañero 
que lo lleva está de baja”, “-espérese, es que el compañero ha ido a desayunar, pero vuelve enseguida”, y 
tras el pantagruélico desayuno, dado el largo lapso trascurrido, se incorpora a su mesa el funcionario, 
excusándose en el calor del estío: “-a ver si llega pronto agosto”. Y llega agosto, y septiembre, y poco 
se provee; “-esto tiene que verlo su Señoría”, “-eso me dijo Ud. antes del verano y mire, vengo de la 
administración de lotería pues apenas quedan siete para Navidad.” Las nuevas tecnologías, esas que 
dicen que ayudan, casi siempre deshacen los avances. “-Se ha caído la línea y nos hemos quedado sin 
el Adriano” y en ese momento, a pesar de acordarte de la familia de aquel emperador, lo cierto es que 
tras la larga espera del judicial pasillo, agotado retornas al despacho, donde Adriano no está, pero sí, 
D. José, un cliente paciente que sigue esperando que el juez resuelva lo que hace meses quedó sobre su 
mesa. Diálogos, anécdotas y parsimonias aparte, pues serían interminables y harían desafinar el presto 
zumbido, lo cierto es que eso será el mal que seguirá esperándonos. La maquinaria judicial es poco 
potente, le faltan caballos de potencia en todos los órdenes. Hacen falta juzgados, aunque no quepan 
en el nuevo y modernísimo Palacio. Despacio, despacio, así son las cosas, las cosas de palacio. Y ello, 
dicho sea en términos de Justicia, pero de absoluta realidad.
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